蟻<mark>高</mark> 120_{周年}

母校と同窓会のあゆみ

自らすすみ拓く ~生徒会活動と周年行事~



● 初の男子生徒会長誕生

「生徒会の自治を手放してはならない」と、全校生徒に 意識改革を迫る意気盛んな男子生徒会長が登場しました

● 女子バスケットボール部 佐賀国体3位

山崎先生(昭和32~45年)茅野先生(昭和46~60年)が率いる女子バスケ部は初出場の昭和38年から59年までの22年間に19回インターハイに出場しました



その頃 1979年 国公立大学 共通一次試験実施



● 創立80周年記念事業

同窓会長を実行委員長として、記念式典開催のほか新校歌『山河秀でし』制定、記念文庫創設(約200冊)、新校旗作成、記念植樹などの事業を行い、同窓会では日展作家瀧川照子氏(本科46回)より贈られた絵画『萌春』も母校に寄贈しました

● 創立80周年に寄せて同窓会会員名簿を発刊







● 新聞委員会による『Radical』創刊

高校生活から社会・時事問題まで多岐にわたるテーマ設定のもと、掲載写真が3/4を占める写真雑誌です。「高校生にはすぎたるもの」と賛辞を受け、現在に続いています

● 同窓会会員名簿発刊



『萌春』瀧川照子氏 管理棟玄関横階段に 展示されています

> その頃 1989年 ベルリンの壁崩壊



● 野球部北信越大会へ初出場を果たす

昭和55年に同好会からスタートした野球部が念願の 北信越大会(春季)に初出場し、学校関係者や同窓会 関係者もバスで応援に駆けつけました 北信越大会 対 星稜(石川県)戦 (RADICAL より)



平成34 1991年

● 創立90周年記念事業

講堂用椅子1,300脚やティンパニー等の楽器購入、掲揚用校旗作成、 造園が記念行事として行われ、生徒・職員・卒業生に呼びかけて 『ぎんが祭讃歌』『蟻高応援歌』を作りました

● 同窓会長 山崎わごへ氏 (本科21回)乙女の像 『さやけき』を母校に寄贈

> 管理棟玄関横 乙女の像『さやけき』 洞澤今朝夫作

その頃 1992年 学校週休5日制実施



われらの ぎんが祭

生徒会の企画・運営で生徒の意気込みが発揮される"ぎんが祭" 共通一次試験実施により、夏休み前に行われるようになりました ダンパ、ファイヤーストーム、花火……一番の思い出は? 教室の窓を使った後夜祭でのイルミネーションは、39回生が 始めて今も続いています



作り出された文字は『ARIKO』 写真提供 逸見隆明氏(高40)



- 同窓会総会にて同窓会年会費200円を 翌年より500円に改定
- 蟻ケ崎学園専門学校を休校し、 生涯学習講座を開講